

Mitgliederversammlung des Tennisclub Kiebingen

# Wählen und wählen lassen

**Vorsichtige Zuversicht und ein wieder gewählter neuer, alter Vorstand beherrschten das Bild der diesjährigen Mitgliederversammlung des Tennisvereins Kiebingen am 6. März im Sportheim des TSV Kiebingen.**

Leider war der Mitgliederzuspruch nicht so groß, wie es wünschenswert gewesen wäre. Gerade mal 16 Mitglieder saßen den 11 Vorständen gegenüber. Dennoch konnte die Tagesordnung straff abgearbeitet werden. Die Ortsvorsteherin, Frau Schröder-Kappus, wurde durch Oswald Bachmann vertreten, der nach den Berichten der einzelnen Vorstände und des Kassiers auch alle entlastete. Die vergangene Saison war geprägt von lebhaften Aktivitäten, einem sehr gut in Schuss gehaltenem Platz und vielen sportlichen Erfolgen. Die finanzielle Lage ist ausgeglichen, wie Kassier Eugen Neu berichtete, aber nur wenn die derzeitige Mitgliederzahl von 190 stabil gehalten werden kann.

Bei den anschließenden Wahlen wurden die beiden Vorstände Peter Raidt und Thomas Di Paolo für weitere 2 Jahre als 1. Vorsitzende bestätigt, ebenso wie Volker Schmidt für den 2. Vorstand und Carsten Thiesis als Schriftführer. Julius Ernsperger als Sportwart, Michael Günther als technischer Leiter und Maik Hartmann als 2. Kassier wurden ebenfalls wieder gewählt. Der Kassenprüfer Anselm Geiger macht seine Arbeit auch weitere zwei Jahre. Der Posten der scheidenden 2.

Jugendwartin Lydia Friedrich konnte leider nicht besetzt werden.

Bei der anschließenden Aussprache wurde beschlossen das diesjährige Sommerfest, das Turnier der örtlichen Vereine und das 30-jährige Jubiläum auf einen Tag zu legen (Samstag, 18. Juli) und in etwas größerem Rahmen zu feiern.